

## Mercedes

Provincia: San José  
Población: 5.063 hab.  
Extensión: 1,39 km<sup>2</sup>



♦ Montes de Oca

♦ **ROBERTO ACOSTA D.**  
racosta@lateja.co.cr

**A Gabriela** González Mora la muerte se le presentó disfrazada de amor.

Le llegó a principios del 2003, a la universidad donde estudiaba.

Carlos Antonio Rojas Salas tenía 22 años y quería ser médico. Se matriculó en la Universidad Latina, y ahí comenzó la cuenta regresiva para Gabriela, quien casi pierde la vida por el supuesto amor que nació en él.

Ella tenía 34 años, estaba divorciada y tenía dos hijos: uno de 15 y otro de 11.

Gabriela vivía con los papás. Ellos se encargaban de mantener a su hija y a los nietos. Además, le pagaban la costosa carrera.

Carlos y Gabriela se reunían en clases y también fuera de ellas. Salían a comer juntos y hacían los trabajos de la "U" juntos. Les acompañaba una amiga de Gabriela, de apellido Blen.

**Obsesión.** Rojas tenía detalles románticos, por lo cual era difícil adivinar qué tan loco estaba.

En una ocasión, por ejemplo, pintó con spray sobre la calle, que queda enfrente de la casa de Gabriela, la frase "Te amo". Además, le enviaba tarjetas y poemas, como todo enamorado.

Llegó a regalarle un anillo de compromiso y un dije con las iniciales "CyG".

Una vez hizo un viaje, de ida y vuelta, de Naranjo a Sabanilla, para darle un beso. ¿Qué mujer se ha-

# Novelón DEL DOMINGO



**González llevaba puestas estas joyas cuando la atacaron.** ARCHIVO GN

"Carlos me dijo un día que sabía que él no era de nuestro agrado, pero que él amaba a Gaby. Le dije que no se trataba de que no fuera del agrado de nosotros, sino que era muy joven" declaró en el juicio, que se realizó el 7 de octubre del 2005, doña Clara Luz Mora, mamá de Gabriela.

En mayo del 2003, Carlos se fue a vivir a un apartamento por Sabanilla, muy cerca del Estadio Ecológico de la Universidad de Costa Rica, a un kilómetro de la casa de Gabriela. La muerte se acercaba más a ella.

El cambio de casa fue idea de Jandrey Arroyo Chacón, amigo de colegio de Carlos, para que a este le resultara menos complicado trasladarse a la universidad.

Jandrey también estudiaba en la Latina y le faltaba poco más de un año para finalizar la carrera de Odontología.

Poco imaginaba que su brillan-

**La ilusión de la pareja duró si acaso seis meses.** ILUSTRACIÓN DUNKAN

que tenía unos documentos falsos. Le pidió a un tío que le prestara (plata) para poder pagar", detalló Gabriela ante los jueces.

**LECCIÓN DE HORROR**

**FUE POR**

